
1. Zoomミーティング参加

2. YouTube live参加

    YouTube アーカイブ視聴

3. Zoomクラウドレコーディング ー 4 　 2 ※

計 26 69 約 60 名

5 ー 5

ー 65     32 ※

当日参加(人数) 後日視聴(回数) 推定参加人数

21 ー 21

東京ＥＥＣ第２２回「オンライン」総会の結果ご報告 (HP 掲載版)     2022. 2.16 

室蘭工業大学同窓会 関東支部 東京ＥＥＣ  

１．経緯とポイント 

・元々2020 年 6 月に「第 22 回総会」をポールスターにて開催を予定していたが、コロナ禍のため急遽 

開催を延期した。しかし、2021 年末になってもコロナ収束の見通しが立たず、これ以上の延期を避け、 

かつ参加者の安全を確保するため、過去の総会の内容に準じた「オンライン総会」の開催を決定した。 

・参加者の都合に柔軟に対応し、Zoom 接続が難しい環境の方も気軽に参加できるようにするため、後日 

視聴も可能な YouTube live を併用し、一人でも多く参加できるように工夫した 
 

２．総会次第 

開催日時 ： 2022 年 2 月 5 日(土）16 時～18 時 30 分（全員が自宅から参加） 

１．開 会                    . . . 事務局長 島田 一洋 

２．黙 祷                    . . . 事務局長 島田 一洋 

３．会長挨拶                   . . . 会長     小助川淳一 

４．同窓会本部、ご来賓のメッセージ 

  ・同窓会本部からのビデオメッセージ  . . . 同窓会本部理事長 戎 修二 様 

・東海支部からのメッセージ     . . . 東海支部監査役 砂田 篤志 様 

５．報 告 

    ・状況報告、令和 4 年度活動計画、及び質疑  . . . 会長     小助川淳一 

６．議 案 

 (1)平成 30 年度～令和 2 年度活動報告        . . . 事務局長 島田 一洋 

  (2)平成 30 年度～令和 2 年度会計報告        . . . 会計     近藤 修平 

  (3)平成 30 年度～令和 2 年度会計監査報告    . . . 監事     尾谷 章 

  (4)役員改選(案)                 . . . 会長     小助川淳一 

  (5)東京 EEC 会則改訂(案)          . . . 会長     小助川淳一 

  (6)議案全体に対する質疑 

７．懇親会 

  (1)乾杯                  . . . 副会長  向川 博司 

    (2)Zoom によるフリーディスカッション     . . . 事務局長 島田 一洋 

  (3)学歌・寮歌斉唱 

８．閉 会                  . . . 顧問   杉本 篤実 
 

３．当日参加人数と、後日視聴推定参加人数のまとめ (2022. 2.15 現在) 

 

 

 

  

 

 

 ・大勢のご参加をいただき、感謝いたします 

・※YouTube/Zoom ｸﾗｳﾄﾞﾚｺｰﾃﾞｨﾝｸﾞは、個人名の特定ができないため、視聴回数の半数を参加と推定した 
 

４．結果 

・理事長戎様、東海支部砂田様からは対面のような雰囲気でご丁寧な挨拶をいただき、大変好評だった 

・予定していた議案 1～５を審議して、全てご承認いただいた（Zoom 画面により採決） 

・質疑、意見交換の中で、役員学年幹事のありかた、若手の参画、EEC のホームページ、オンラインと 

リアルを組合せた会合などについて、前向きに活発な議論ができた 

・懇親会は予定時間を約 30 分オーバしたが、各自の近況を自由に会話でき大変盛り上った 



５．総会の様子（Zoom 又は YouTube のスクリーンショット） 

(1) ご来賓の挨拶                 (2) 議案採決中の様子 

 

 

 

 

 

 

 

(3) 質疑（今後の EEC のあり方について提案） 

 

 

 

 

 

 

 

 

(4) 懇親会（2 人又は 3 人が対話している雰囲気を出すため、Zoom の表示機能を活用） 

 

 

 

 

 

 

 

 

(5) 最後に記念写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．反省と今後の課題 

 ・前例のない総会資料の構成となり、さらに事務局の事前準備も全てオンラインで対応したため、予想外 

に手間取り、参加者へ pdf ファイルを渡すのが総会前日となってしまった 

・総会や懇親会を盛り上げるため、「質疑」や「一人ひとりの発言」に重点を置いた運営が良かった反面、 

懇親会の時間が足りなくなり、全員にご発言いただけず申し訳ありませんでした 

 ・東京 EEC の活性化のため、Zoom を活用した議論の場と、リアルな懇親の場の組み合わせが課題である 

 ・2022 年度の具体的な活動はコロナ次第ではあるが、東京事務所を活用した会合を計画中である 

以 上 

東京ＥＥＣ会長 小助川 淳一 (昭 50 年電子工学科卒) 

Zoom 画面上で意思表示して 

いただき事務局が人数を確認 

寮の同室 3 名 


